

Formación integral en gestión laboral, turística y pública - Mediterráneo - 21/05/2016

UJI Castellón

21 DE MAYO DEL 2016

el Periódico Mediterráneo

Oferta educativa 2016/2017



DE LA UNIVERSITAT JAUME I

GRADOS EN TURISMO, GESTIÓN PÚBLICA Y RELACIONES LABORALES

ESTUDIOS: Grado en Turismo Grado en Gestión Pública Grado en Relaciones Laborales	CRÉDITOS: 240 en cada grado	PLAZAS: Turismo: 90 Gestión Administración Pública: 70 RRL: 80	SALIDAS PROFESIONALES: Asesoramiento técnico en el ámbito turístico. Gestión de restauración y hostelería. Agencias de viajes. Empresas de intermediación. Personal técnico de administración, gestores de organización, agente de desarrollo local. Asesoramiento en recursos humanos, riesgos laborales y resolución de conflictos.
---	---------------------------------------	--	---

Formación integral en gestión laboral, turística y pública

Los grados en Turismo, Relaciones Laborales y Gestión de la Administración Pública responden a las demandas formativas del mercado laboral por su especialización y constante actualización

R.D. especial@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

La gestión de la administración pública, de las relaciones laborales y del turismo requiere una formación especializada y, a la vez, versátil y adaptada a los cambios que se producen derivados de nuevas normativas, formas de organización y tendencias de ocio. Los grados en Turismo, Relaciones Laborales y Gestión y Administración Pública de la Universitat Jaume I garantizan esta formación y su desarrollo en grupos reducidos, lo que facilita la atención y el seguimiento del estudiantado por parte del profesorado. Los programas de movilidad internacional, los recursos, servicios e instalaciones del campus de Riu Sec o las opciones de prácticas, investigación y empleabilidad que ofrece la universitat, aumentan el atractivo de cursar estos grados concretos.

RELACIONES LABORALES // La formación en el grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos se centra en el mundo del trabajo y de las relaciones



Los tres grados de la UJI destacan por su gran aplicación práctica.

entre los agentes que actúan en este ámbito como trabajadores, empresas, administración y empleadores, con el propósito de mejorar su gestión desde una perspectiva multidisciplinar que abarca el derecho, la psicología, la organización de empresas y la sociología, entre otras. El grado parte de una misma base teórica durante los tres primeros cursos y se desdobra en cuarto en un itinerario jurídico y económico, y otro centrado en recursos humanos. La especialización en estos campos permite optar a un

amplio abanico de opciones laborales que van desde la vía administrativa y judicial a empresas, asesorías, mutuas o sindicatos.

GAP // El grado en Gestión y Administración Pública ofrece una formación en las áreas de derecho, economía y gestión que permite acceder a puestos laborales tanto en las Administraciones Públicas como en la esfera privada y organizaciones del tercer sector, cada vez más profesionalizadas. Los profesionales de gestión y administración pública están

preparados particularmente para áreas como la gestión de recursos humanos, gestión económico-financiera, gestión presupuestaria y gestión de la calidad en las Administraciones Públicas. Por tanto, conocen la administración y el sector empresarial.

TURISMO // El grado de la UJI cuenta con el Premio Turismo Comunitat Valenciana de Formación, investigación e innovación turística, otorgado por la Agencia Valenciana del Turismo, un reconocimiento que acredita la calidad de unos estudios basados en una formación multidisciplinar que integra todas aquellas materias claves para el buen funcionamiento del sector turístico. De este modo, el grado aborda el conocimiento de las distintas empresas turísticas, de los recursos y de todos aquellos instrumentos que hacen posible la gestión eficaz y positiva en términos de sostenibilidad del territorio turístico. Los estudios ofrecen la opción de especializarse en la gestión pública del turismo o en la dirección y gestión de empresas turísticas.

POSGRADOS

Quince másteres que completan la especialización

La UJI ofrece la posibilidad de completar los estudios de grado cursados en la universidad con la amplia oferta de másteres y cursos de posgrado y especialización de la facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas. Entre ellos se encuentran 10 másteres universitarios y cinco másteres propios y diplomas de especialización. Abogacía, Cooperación al desarrollo, Economía, Igualdad de género en el ámbito público y privado, Gestión de calidad, Gestión financiera, Investigación de mercados o sostenibilidad y responsabilidad social corporativa y Derecho del trabajo y de la seguridad social, son algunas opciones de especialización que se ofertan actualmente en el campus.

ACTUALIDAD

La investigación enriquece mucho la docencia

Los seis departamentos de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas cuentan con una treintena de grupos de investigación sobre muchos de los temas de mayor interés y actualidad en el sector. Esto permite al profesorado incorporar a su programa docente los aspectos más destacados de las investigaciones realizadas. Los grupos suponen, además, una gran oportunidad para el estudiantado de incorporarse en la carrera investigadora y poder introducirse así en el mundo laboral. En este sentido, los alumnos y alumnas con mejores expedientes pueden optar a participar en el programa *Estudia e Investiga* desde el primer año del grado universitario.

sabías que...

APRENDIZAJE

Viajes locales e internacionales que permiten vivir experiencias prácticas y acercarse a la realidad

Los grados salen del campus para permitir al estudiantado vivir experiencias prácticas y acercarse a la realidad tanto del entorno local como internacional. Los alumnos del grado en Gestión y Administración Pública visitaron recientemente el Museo Inacabado de Arte Urbano de Fanzara, como ejemplo de proceso de revitalización local, además de realizar visitas a las instituciones europeas. Por su parte, el grado de Relaciones Laborales incluye la asistencia

a vistas orales del Juzgado de lo Social y el alumnado de Turismo participa en proyectos turísticos del entorno, tanto a nivel local como a nivel global.



AMPLIAR FORMACIÓN

Actividades variadas para completar el grado

El alumnado tiene la posibilidad de ampliar su formación con numerosas actividades complementarias, como el caso de conferencias y congresos que permiten al estudiantado conocer a expertos internacionales y establecer relaciones con profesionales de sus respectivos ámbitos. El Congreso Internacional de Turismo o las jornadas y seminarios organizados por los grados en Relaciones Laborales y GAP son una buena muestra.

SERVICIOS

Recursos para mayor aprendizaje

Los estudiantes muestran satisfacción por recursos que ofrece el campus, como préstamo de ordenadores, Centro de Documentación Europea y Centro de Autoaprendizaje de Lenguas, entre muchos otros.



ACCIONES

La UJI potencia la ocupación laboral

La UJI cuenta con una elevada tasa de ocupación entre sus egresados, que se incrementa entre aquellos que completan sus estudios con un máster. Se desarrollan acciones dirigidas a implicar a los alumnos con los agentes empleadores propiciando foros de encuentro como vía para la mejora de la empleabilidad. La Oficina de Inserción Profesional y Estancias en Prácticas de la UJI ofrece además un activo programa para la ocupación.